Wir trauern um

## Adolf Freiherr v. Wangenheim

Waake

der am 18. September 2020 im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Freiherr v. Wangenheim war von 1956 bis 1997 Landschaftsrat in der Calenberg-Grubenhagenschen Landschaft. Über viele Jahrzehnte hinweg hat er die Landschaft, die 1750 die Landschaftliche Brandkasse gegründet hatte, im Brandkassenausschuss als oberstem Gremium der sechs hannoverschen Trägerlandschaften vertreten.

Als Präsidierender Landschaftsrat der Calenberg-Göttingen-Grubenhagenschen Ritterschaft war Freiherr v. Wangenheim von 1967 bis 1997 auch Vorsitzender des Aufsichtsrates der Landschaftlichen Brandkasse, dem Mutterunternehmen der Versicherungsgruppe Hannover (VGH).

Alle, die mit ihm zusammenarbeiten durften, haben seine Aufrichtigkeit, Geradlinigkeit und seinen unermüdlichen Einsatz für das Gemeinwohl in Ritterschaft. Landschaft und Landschaftlicher Brandkasse schätzen gelernt. Ihm ist im besonderen Maße die Stärkung und Festigung von Landschaften und Ritterschaften in der öffentlichen Wahrnehmung zu verdanken. Auch als Mitglied des Niedersächsischen Landtages von 1975 bis 1994 ist ihm dies ein besonderes Anliegen gewesen.

Er wird uns in seinem Tun stets ein Vorbild bleiben. Wir fühlen uns Freiherrn v. Wangenheim über den Tag hinaus in Hochachtung, Respekt und großer Dankbarkeit verbunden.

Calenberg-Grubenhagensche-Landschaft

Calenberg-Göttingen-Grubenhagensche Ritterschaft

Friedrich v. Lenthe

Ralf Meister Abt zu Loccum

Präsidierender Landschaftsrat

Landschaftspräsident